



Vista de la atracción en la que se produjo el siniestro.

A. Q.

Tuvo que ser evacuada en helicóptero hasta el Hospital Valdecilla

# Herida una niña tras ser golpeada por una atracción de feria en Reinosa

EUROPA PRESS. Santander

Una niña de 11 años de edad, vecina de Reinosa, resultó herida de gravedad tras ser golpeada por una atracción ubicada en el recinto ferial instalado con motivo de las fiestas de San Mateo, que se celebran en Reinosa. Según la información facilitada por la Delegación del Gobierno en Cantabria, el accidente se produjo a las 18.50 horas del pasado martes, 20 de septiembre.

Fue el dueño de la atracción, denominada *Saltamontes Turboshow*, quien avisó a la Guardia Civil de lo ocurrido, al

tiempo que él mismo trasladaba a la niña herida hasta el centro médico de la localidad, desde donde fue evacuada en helicóptero hasta el hospital Marqués de Valdecilla de Santander.

La niña sufrió traumatismo craneoencefálico y fue intervenida de urgencia, con resultado satisfactorio, recuperándose en este momento en el citado hospital. La Guardia Civil investiga las causas por las que se produjo el accidente. A falta de confirmación definitiva, las primeras hipótesis de la Guardia Civil apuntan a que la niña, que se encontraba fuera de la atrac-

ción, se aproximó a ella más de lo debido y fue golpeada en la cabeza por uno de los brazos articulados de la misma atracción. Por otro lado, en la mañana del martes la Guardia Civil se hizo cargo de un proyectil supuestamente de la Guerra Civil Española, que posteriormente fue destruido.

Los agentes de la Guardia Civil fueron alertados de que en Matamorosa había un proyectil, motivo por el cual se alertó al Equipo de Desactivación de Explosivos (EDEX) de la Guardia Civil de Cantabria, para comprobación de la incidencia.